

Dermatologie

Die Haut ist nicht nur das größte, sondern auch das vielseitigste Organ des menschlichen Organismus. Sie ist Schutzschild, Kommunikations- und Sinnesorgan, sorgt für die Regelung von Temperatur und Feuchtigkeit und leistet noch vieles mehr. Entsprechend gibt es leider auch viele Krankheiten, welche die Funktion und das Aussehen der Haut beeinträchtigen können. Die Dermatologie ist die medizinische Disziplin, die sich mit den Erkrankungen der Haut beschäftigt. Bei Akne, Ekzemen, Hautkrebs, Herpes, Fußpilz, Neurodermitis, Rosazea, Schuppenflechte, Vitiligo, Warzen und weiteren Auffälligkeiten der Haut kann Ihnen eine Dermatologin oder ein Dermatologe weiterhelfen. In der Hausarztpraxis Dr. Grassl steht Ihnen mit [Dr. Böhmer](#) eine Spezialistin für Erkrankungen der Haut und der Venen zur Verfügung. Ein Hautkrebs-Screening können Sie außer bei Dr. Böhmer auch bei [Dr. Janson-Müller](#), [Dr. Riffeser](#), [Dr. Black](#) oder [Fr. Noe](#) durchführen lassen.

